
Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 2 mai 2016 à 19h, sous-sol de l’hôtel de ville, 

751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 
1. Mot de bienvenue : 

 
Tous les membres ayant été régulièrement  convoqués et le quorum atteint, Mme 
Jovette Richer déclare l’assemblée constituée à 19h. 
 

2. Présents :  
 
Mme Jovette Richer 
M. Sébastien Racine 
M. Mario Laplante 
M. Daniel Lafleur 
Mme Francyn Leblanc 
 
Absent : 
 
Aucun 

 
3.  Déclaration de conflits d’intérêts :  

 
Aucun conflit d’intérêt n’est déclaré. 

 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  
 
Il est proposé par M. Mario Laplante, appuyé de M. Sébastien Racine, 
 
Que l’ordre du jour soit accepté avec l’ajout suivant : 
 
Varia, par Mme Francyn Leblanc. 
 
Accepté. 



 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 28 janvier 2016: 
 
Il est proposé par M. Sébastien Racine, appuyé de Mme Francyn Leblanc, 
 
Que le procès-verbal de la rencontre du conseil d’administration tenue le 2 mai 
2016, soit accepté tel que présenté. 
  
Accepté. 
 
 

6. Nouveau membre : 
 
Mme Jovette Richer souhaite la bienvenue au nouveau conseiller municipal M. 
Daniel Lafleur qui comblera le poste laissé vacant suite au décès de M. Denis 
Renaud. 
 
M. Martin Chénier, M. Paul Groulx ainsi que Mme Natalie Rozon seront approchés 
afin de voir leur intérêt pour un poste au sein du CA. 
 
RÉSOLUTION 2016 0032 : 
 
Il est proposé par Mme Francyn Leblanc, appuyé de M. Sébastien Racine, 
 
Que Mme Jovette Richer soit ajoutée à la liste des signataires auprès de notre 
institution financière. 
 
Adopté. 

 
 

7. États financiers 2015 : les regarder, discuter et les accepter. 
 
RÉSOLUTION 2016 0030 : 
 
Il est proposé par M. Mario Laplante, appuyé de Mme Jovette Richer, 
 
Que les états financiers pour l’année 2015 soient acceptés. 
 
Adopté. 
 
Il est discuté de voir la possibilité avec la municipalité pour des services de tenue de 
livres par la municipalité. 

 



 
 
 

8. Festival 2016 : la continuité, la façon de faire, l’implication des membres… 
 
Les demandes de subvention n’ont pas porté fruit à l’exception de la demande à la 
fondation Trillium dont les résultats seront connus au cours de l’été. 
 
La CRCVC n’a donc pas les moyens de retenir les services d’un gestionnaire 
d’évènement comme l’an dernier. 
 
Le noyau dur des grands bénévoles consultés ont indiqués leur volonté de tenir un 
festival en 2016.  Il s’agit de Mme Jovette Richer, M. Mario Laplante, M. Guy Parent 
et M. Éric Gadouas. 
 
Une attention particulière devra être portée au recrutement de bénévoles afin 
d’assurer le bon déroulement du festival. 
 
Un comité de marketing sera formé. 
 
La Caisse Populaire sera prochainement approchée en premier lieu pour une 
commandite majeure.                                    

 
 

9. Projet de la revitalisation : 
 
La CRCVC a le budget pour le projet de bannière. 
La redéfinition de la zone centre-ville doit être étudiée. 
 

10.  Varia : 
 
Mme Francyn Leblanc remercie individuellement les membres du CA avec lesquels 
elle a travaillé au cours de la dernière décennie et remet sa démission.   
 
Mme Jovette Richer remercie Mme Francyn Leblanc, instigatrice et fondatrice du 
festival, de la revitalisation, et présidente sortante de la CRCVC, pour son leadership 
remarquable et son dévouement envers notre communauté. 

 
11. Prochaine rencontre  

 
Le 17 mai 2016. 
 
 

12. Levée de la rencontre : 



 
Il est proposé par M. Mario Laplante, 
 
Que cette assemblée soit levée. 
 
Adopté. 

 
 

 

Sebastien Racine                                                        Jovette Richer 
Secrétaire             Présidente 


